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香港廣東社閣總會一貫團結廣大粵籍鄉親，支持特區政府依法施
政，維護香港社會繁榮穩定，更積極支持特區政府對港的經濟建設與
規割 、 香港的政治改革與發展 、 香港社會的民生和扶貧工作等，並透
過轄下多個委員會，積極參與香港及內地的各項社會活動。

總會轄下的商務委員會，凝聚商界，謀求共識，關注香港的經濟
及社會民生發展，政府正就電力市場的未來發展諮詢公眾 ，鑑於電力
服務的重要性，當局必須審嗔處理，聆聽各方意見，以香港最佳利益
為依歸，為電力行業規劃未來發展。

政府的諮詢文件提出一方語延續現時行之有效的規管架構，另一
方面為長遠引人潛在的新供電者作出所需的準{莓，是十分務實的做法，
亦合符香港自前的需要。

參考國際問其他市場的經驗 ，電力行業的改革是漫長而複雜的過
程，而且成效參若。香港的電力服務向來表現優秀，不但能達至政欒
目標，可靠度更遠至世界級水平，而且電費水平較許多大城市低，足
證現有的制度行之有效。

任何大規模的改動必會衝擊市場，電力與經濟民生息息相關 ，既
然目前行業不但沒有重大缺失或問題 ，而且表現優秀，無需「

藥」 。當然，隨著社會進步，公眾與消費者對於電力服務的需求及期
望會有所轉變 ，政府應透過調聽現有策略 ，引導電力行業不斷優先進
步。

命時今日社會的環保意識己大大提高 ，電力行業的發展亦必需配
合這個大趨勢。政府提出的新能源組合中大幅提升了潔淨能源的比例，
正是配合新的減排目標。然而 ，組合以天然氣為去，加上其價格遠高
於燃煤，大量使用必然會對電價構成壓力。
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為了緩減使用潔淨能源對電價的影響，政府在新能源組合中亦提
高 了核電的比例。香港向大亞灣購買核電多年，成效理想，加上祖國
正大力推動核能發展，我們認為核電是極具潛質的潔淨能源，當局應
該研究長遠是否閱拓這方面的機遍。

除了能源供應一方外，政府和電力公司應推動更多能源效益及節
約能源措施 ，從電力需求方面下功夫。電力公司曾就智能電錶展關試
驗 ，透過先進技古時，為客戶提供用電數據及節能提示，配合為客戶提
供的誘因(例如電費回贈或非繁忙時問用電折扣) ，可改變 用電習慣，
達到鼓勵節能 ，減{çs;電力需求。期 望政府應儘快究試驗 計割 的結果和
成效，加強需求管理措施 。

香港的輝燼成就，建華於一個和諧穩定的社會 。 我們希望政府能
繼續平均各項政策目標，引導電力行業茁壯成長，確保香港能繼續享
有穩定、可靠、價格合理及環保的電力供應。
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